



## **AREMSA AMPLÍA Y MEJORA LAS INSTALACIONES DE LA PERRERA UBICADA EN EL CENTRO DE RECUPERACIÓN DE LA MAYETERÍA**

**Jesús Corrales visitó las nuevas instalaciones y jaulas construidas, con las que se continúa apoyando la labor de la protectora de animales “Siempre Kontigo”**

El teniente de alcalde delegado de AREMSA, Jesús Corrales Hernández, visitaba el miércoles día 12 de marzo las instalaciones de la perrera que se encuentra ubicada en el Centro de Recuperación de la Mayetería, con motivo de las mejoras que el Ayuntamiento ha acometido en esta perrera.

Concretamente, Jesús Corrales explicó que las actuaciones se han centrado en la ampliación de las instalaciones en las que la protectora “Siempre Contigo” acoge y cuida a los perros abandonados. De hecho, estas instalaciones se han reforzado con la construcción de tres nuevas jaulas, una al aire libre, otra dedicada a cachorros y otra destinada a gatos y animales enfermos.

Por otro lado, y con el fin de dar respuesta a las necesidades que la protectora de animales tiene a la hora de mantener a los perros en las mejores condiciones posibles, AREMSA también ha acotado una zona con vallas, que sirve para que los perros puedan salir de las jaulas y correr y disfrutar de un espacio más amplio.

La presidenta de la protectora de animales, María del Carmen de los Santos, agradeció al Ayuntamiento y al delegado municipal la constante ayuda que prestan a esta asociación apoyando con material y mejoras la labor que realizan.

Para la presidenta de la asociación esta ayuda está haciendo posible que poco a poco se consiga “contar con unas instalaciones muy buenas en las que los animales se pueden visitar y en las que están en las mejores condiciones”.

Por su parte, Jesús Corrales insistió en la intención de este Ayuntamiento de seguir “avanzando” para conseguir que estas instalaciones estén en las condiciones más óptimas posibles, unas instalaciones que las personas que deseen adoptar perros visiten con total comodidad; en las que los animales cuenten con las mejores condiciones de habitabilidad; y en las que el trabajo sea más llevadero para la asociación protectora.

Jesús Corrales aprovechó la ocasión para resaltar la “enorme labor” que está haciendo la asociación, un trabajo “muy reconocido por el Ayuntamiento y por todas las personas que conocen la labor y dedicación de esta protectora”.

En esta misma línea de apoyo a esta asociación, y haciendo especial hincapié en el hecho de que hoy por hoy en la ciudad no se producen sacrificios de perros, ni gatos, una meta conseguida con el trabajo de esta organización y en el que también ha colaborado el Ayuntamiento roteño, el consejero delegado aseguró que desde el Consistorio “vamos a seguir trabajando para que en breve la protectora cuente con la ayuda del Ayuntamiento en materia de medicinas y alimentos para los animales”.

Rota, 13 de marzo de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**